

10 Jahre
Saloon-Sweepers



Die Saloon Sweepers mit Vorsitzendem Michael Schnellinger (hinten re.)

Foto: Gleisenberg

Saloon Sweepers feiern Zehntes

Die Neumarkter Linedance-Gruppe erfreut sich bei Countryfans großer Beliebtheit.

Von Hans Gleisenberg

Neumarkt. Die Linedance-Gruppe Neumarkt ist mit ihren Formations- und Couplet Tänzen ei-

nem breiten Publikum bekannt. Unter dem Namen Saloon Sweepers haben sie 2007 in Berggau ihren Tanzsportverein aus der Taufe gehoben. In diesem Jahr feiern sie also ihr zehnjähriges Jubiläum.

Sieben Countryfans waren die Gründer. Bereits im Gründungsjahr gab es einen deutlichen Aufschwung und mit 28 Mitgliedern wurden die ersten Auftritte als Formation absolviert. Vorstand Michael Schnellinger erklärt: „Mittlerweile haben wir

83 Mitglieder und der Zulauf ist ungebrochen.“ Wie Cheftrainerin Kerstin Koch-Bähring erklärte, sei bei den Neumarkter Saloon Sweepers der Country Part die bevorzugte Tanzrichtung. Aber auch die klassische Variante von Linedance gehört zum Trainingsprogramm. So ist die Linedance-Gruppe fester Bestandteil des Neumarkter Altstadtfestes oder beim „Sommer im Park“ im LGS-Gelände. Auch bei der Neumarkter Kultur Nacht sowie bei Vereinen und

Verbänden ist man ein gerngesehener Gast. Zweimal im Jahr veranstalten die Saloon Sweepers eine Country Nacht. In diesem Jahr macht die Truppe von Michael Schnellinger in Beratzhausen und Mühlhausen Station.

► Das zehnjährige Gründungsfest findet am 16. Juli mit einem großen Rahmenprogramm im Vereinslokal G6 statt. Weitere Informationen findet man auf www.saloon-sweepers.de.

(Quelle: Neumarkter Rundschau, 29.03.2017 - Hans Gleisenberg)